

Einladung

zu Impulsabenden der
Spiritualität von Chiara Lubich
Gründerin der Fokolar-Bewegung



Eine Spiritualität der Einheit und des Dialogs leben lernen

Chiara Lubich, der Gründerin der Fokolar-Bewegung, kam im Hinblick auf die vielfältigen Aspekte des Lebens einmal folgende Inspiration:

„Die Liebe gleicht dem Licht. Wenn ein Lichtstrahl auf einen Wassertropfen fällt, bricht es sich in die Farben des Regenbogens, in sieben Farben des Lichts. Sie gleichen den vielfältigen Aspekten der Liebe und sind so Ausdrucksweisen des Lebens Jesu in uns.“

Die nachfolgenden Impulsabende möchten aus dem Blickwinkel der Spiritualität der Einheit die verschiedenen Aspekte des Lebens aufgreifen und diesen aus dem Evangelium inspirierten Lebensstil näher beleuchten.

Ort: Quo Vadis, Stephansplatz 6, 1010 Wien

Dienstag, 13. Oktober 18:45 – 20.15 Uhr

GUT VERWURZELT IN DER GEGENWART

Begegnung ermöglichen, in Zeiten des Abstand Haltens
Referierende: Team der Impulsabende

Nächste Abende:

- Dienstag, 1. Dezember 2020

Kennenlernen (mit Abstand), Spiritueller Impuls, Erfahrungsaustausch.

Die Abende sind offen für alle, die auf die Spiritualität der Fokolar-Bewegung neugierig sind.

COVID-Maßnahmen im Quo Vadis:

Für die Teilnahme am Impulsabend bitten wir Sie sich **telefonisch anzumelden**. Die Telefonnummer hierfür lautet **01 5120385** und ist montags bis freitags von 10-18 Uhr besetzt. Bitte tragen Sie beim Betreten und Verlassen des Quo vadis? einen **Mund-Nasen-Schutz**.

Weiter Informationen: [COVID-Quo Vadis](#)